

## Question écrite – Journée internationale à pied à l'école

Le 22 septembre 2023 a lieu la Journée internationale à pied à l'école. En vue de celle-ci, l'ensemble des élèves lausannois ont reçu un petit dépliant les incitant à faire le trajet de l'école à pied, qui mentionne notamment que « *la Journée internationale à pied à l'école c'est l'occasion de tester une "rue scolaire" en fermant la rue devant l'école à la circulation aux heures d'arrivée et de sortie des enfants ou de créer un Pedibus ou un Vélobus* ».

Si les Pedibus sont bien développés à Lausanne, avec actuellement plus de 50 lignes réparties sur un réseau de plus de 25 km, de nombreuses rues bordant les sites scolaires sont par contre soumises à un trafic automobile excessif aux heures d'arrivée et de sortie des enfants, renforcé par la problématique des « parents-taxis », avec d'évidents problèmes de sécurité, de bruit, de pollution de l'air et de convivialité.

Sur la base de ces éléments, je souhaite poser les questions suivantes à la Municipalité :

- 1) La Municipalité a-t-elle testé le 22 septembre 2023 des fermetures de rues situées aux abords des écoles à la circulation aux heures d'arrivée et de sortie des enfants ?
- 2) Si tel n'est pas le cas, la Municipalité pourrait-elle lancer rapidement un projet pilote en ce sens, par exemple par la fermeture des Av. Gindroz et du Vingt-Quatre-Janvier de part et d'autre des entrées du collège primaire de Beaulieu, entre 8h00 et 8h30, 11h45 et 12h15, 13h30 et 14h00 et 15h30 et 16h00 ?



Valéry Beaud

21 septembre 2023